

Dr. Alexander Oettli

Im Raum Basel aufgewachsen studierte Dr. Alexander Oettli nach der Matura zunächst an der **ETH Zürich**, wo er als diplomierter **Ingenieur** ETH abschloss. Nach mehreren Jahren Berufstätigkeit als Informatiker und Projektmanager in Zürich und London, entschloss er sich für ein Zweitstudium an der Universität Basel in der Humanmedizin.

Bereits während des Studiums engagierte sich Dr. Oettli im Bereich der **Glaukom-Forschung**, in welcher er schliesslich unter PD Dr. K. Gugleta in Basel erfolgreich dissertierte. Nach dem Staatsexamen startete er seine ärztliche Tätigkeit in einem Akutspital in der Inneren Medizin.

Anschliessend absolvierte er die insgesamt 5-jährige Weiterbildung der **Ophthalmologie** im Augenspital Basel und in der Pallas Klinik in Olten. An Letzterer konnte er ein Jahr wertvolle Erfahrung in der Netzhaut-Abteilung unter Prof. Gerding sammeln.

Den europäischen (FEBO) und schweizerischen (FMH) **Facharzttitel in Ophthalmologie** erlangte Dr. Oettli im Juli 2015 in Paris. Seither arbeitet er in der Augenpraxis Laufen, wo er einerseits den kollegialen und professionellen Umgang im Team und andererseits die Vielfalt an diagnostischen und therapeutischen Möglichkeiten in der Praxis sehr schätzt.

